

Mitteilung an den Stadtentwicklungsausschuss zur Sitzung am 22.06.2021

An 600.11

Das Amt für Verkehr teilt zum Stand der Umsetzung des Beschlusses „Umsetzung der Mobilitätsstrategie; hier: Erstellung einer Fußverkehrsstrategie“ mit den Drucksachennummern 10420/2014-2020 und 10626/2014-2020 mit:

Die Ausschreibung der gutachterlichen Leistungen zur Erstellung einer Fußverkehrsstrategie wurde entsprechend erstellt und das Vergabeverfahren wurde gestartet. Mit einer Beauftragung ist Mitte August zu rechnen, ein Teilergebnis der inhaltlichen Erarbeitung soll bis Ende 2021 vorliegen.

Es wurde außerdem eine Befragung der städtischen Mitarbeiter*innen zum Thema Fußverkehr durchgeführt, an der 561 Personen teilgenommen haben. Die detaillierte Auswertung erfolgt in Zusammenhang mit der Fußverkehrsstrategie.

Die Bewerbung als Modellstadt Fußverkehrsstrategie wurde bei FUSS e.V. eingereicht, eine Entscheidung erfolgt Ende Juni.

Die Strategiegruppe Nahmobilität beschäftigt sich kontinuierlich mit der Thematik Fußverkehr, zur engeren inhaltlichen Begleitung wurde eine Unterarbeitsgruppe gegründet.

gez.

i.A.
Lewald